



# ★北極星



学校だより 6月号  
令和7年5月30日

相模原市立大野北小学校

学校ホームページ(新) <https://ohnokita-e.sagamihara.andteacher.jp>



## 子どもたちを育てるために

校長 真坂 克則

5月12日(月)～20日(火)の授業参観・懇談会には、たくさんの保護者の皆様にご来校いただき誠にありがとうございました。多くの皆様にお子さまの学校での様子を見ていただくことができ嬉しく思います。また、本校と連携しているこども園や保育園の先生方にも参観していただきました。今後入学してくる1年生が、小学校生活のスタートをスムーズに切れるように連携を深めてまいります。

授業を参観していただいた中で、子供たちが先生や友だちの話を聴いている姿や反応する姿を見ていただけたかと思います。子供たちは緊張している中でも頑張っていたのではないでしょうか。

さて、本校では、授業の中で「話をよく聴き、自分の言葉で話す」「伝え合う」をキーワードにして、子供たちの学ぶ力を育てています。そのために、各学年1回ずつ教職員全員で授業を見て、放課後その授業についての研究協議を行います。この授業のための準備にはかなりの時間を要します。でも、私たちの仕事はそれだけではありません。日々の授業の準備、学級や学年の事務仕事、子供たちや保護者への対応、委員会等への提出書類の作成等多岐にわたっています。ただ、子供たちを育てる中で一番大切なことは授業の準備です。この時間をいかに確保するか、学校としても課題として、ここ数年、日課や行事、会議について検討しながら、改善を図っているところです。

私も担任の頃は、朝、勤務時間より早く学校に来て、授業準備を進め、授業を行い、放課後、学校や学年の仕事を行い、自分の学級の仕事や次の授業準備が夜の8時頃から始めることがよくありました。そんなことが続く中、先輩の先生方から言われた「この仕事はやり出したらきりがないよ。」という言葉が今でも忘れられません。

子供たちを育てる中、子供一人ひとり違います。また、毎年教える子供たちや学年が変わることで、授業のやり方も子供たちに合わせて変えていかなければなりません。どのようにしたらよいとか正答がない中、一生懸命もがきながら勤務時間を超えて学校で仕事（子供たちのための準備）をしている先生たちです。

私は、そんな先生たちを少しでも助けてみたいと考えている日々です。そこで、一つ保護者の皆様にお願いがあります。緊急の場合は違いますが、欠席早退・遅刻等の連絡は、ぜひ Google Forms を使っての連絡をお願いします。連絡は、前日午後6時から当日午前8時25分までではできます。ご協力をお願いいたします。Formsへの入力方法が分からぬ場合は学校へご連絡ください。欠席早退・遅刻等連絡に合わせて、学校の電話対応時間は次の通りです。

電話連絡対応時間帯 午前8時25分～午後5時30分

先生たちに少しでも落ち着いて仕事ができる時間をいただければ幸いです。ご理解とご協力、よろしくお願いいたします。今月もよろしくお願ひいたします。